

La Toussuire 2011

Écrit par PMC

Dimanche, 20 Février 2011 08:56 - Mis à jour Dimanche, 20 Février 2011 13:28

La Toussuire 2011

Comme chaque année, plusieurs d'entre nous se sont rendus à la Toussuire pour le week-end découverte de la station en parapente avec les skis au pied.

Peu de neige, mais un grand soleil avec comme toujours une superbe ambiance grâce à l'équipe organisatrice et aux 75 pilotes.

Vous trouverez bientôt quelques photos sur cette sortie.

Un grand merci au club de "l'envol de la croix des fleurs".